

## 厚生課閉室のお知らせについて

【ご意見・ご要望】(投稿日:2025年1月11日)

昨年(2024年)末、KULASISのお知らせページに「厚生課閉室のお知らせ(12/27(金)~1/5(日))」が掲載されていましたが、こちらにつき、(1)掲載日、(2)告知方法の2点が適切でないと考えます。

### (1)掲載日について

お知らせの掲載期間は2024年12月20日~2025年1月9日となっておりますが、閉室が12月27日からであることを踏まえると掲載開始が遅すぎると考えられます。

### (2)告知方法について

厚生課閉室の告知がKULASISのお知らせページでのみ行われましたが、不十分であると思います。特に、厚生課の閉室が大学の冬季休業開始より1日早かったことを考えると、より広く周知する必要があるのではないのでしょうか(例:KUMOIへのメール送信)。

私は全学公認団体に所属しており、団体に発注した荷物を厚生課課外活動掛の住所に配達してもらった手続きを12月17日に行い、最速で12月27日に配達されるとの連絡を受けました(配達日の前倒しには別途追加料金が発生)。この時点ではKULASISのお知らせページに当該告知は掲載されていません。しかし、受け取り予定日直前になって当該告知を偶然発見し、(年内に受け取る必要があったため)急いで送り先の変更の手続きを行いました。この事態は、告知がより早く、また十全な方法で行われていれば防げたものと考えられます。

このように、厚生課の閉室は多くの学生に影響を及ぼす事項であるため、以上の2点について改善をお願いいたします。

【回答】(回答日:2025年1月28日)

(回答部署:教育推進学生支援部厚生課)

この度はご心配をおかけしました。

今後厚生課を閉室する場合など、事前周知のタイミングを早めにするよう努めるとともに、周知の方法もメール送信を加えるなど、改善に努めていきます。

貴重なご意見ありがとうございます。